



La Universidad CEU San Pablo y SEFAC colaborarán en la investigación y docencia en materia farmacéutica

- El rector de la Universidad, Antonio Calvo Bernardino, y el presidente de la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC), Jesús C. Gómez, han suscrito el convenio de colaboración.
- Entre las iniciativas de este convenio, destaca la participación de los miembros de la SEFAC en sesiones del Grado de Farmacia y los Másteres de la Facultad.

Madrid, 5 de Octubre de 2015. Investigación, docencia y estudio forman el eje central del convenio marco firmado entre el rector de la Universidad CEU San Pablo, **Antonio Calvo Bernardino**, y el presidente de la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC), **Jesús C. Gómez Martínez**. Este acuerdo permitirá a alumnos y personal docente de la Facultad de Farmacia beneficiarse del asesoramiento de la SEFAC y disfrutar de la participación directa en el ámbito institucional de la Sociedad.

Entre las acciones de cooperación convenidas, destaca la participación de miembros de la SEFAC en sesiones del Grado de Farmacia y los Másteres de la Facultad; la codirección de trabajos finales de ambas titulaciones; la colaboración del profesorado en actividades organizadas por la Sociedad, facilidades para la realización de estudios de los farmacéuticos socios de la SEFAC, así como el intercambio de publicaciones y la colaboración técnica en la realización de estudios y proyectos.

La SEFAC es una sociedad científica y profesional sin ánimo de lucro que tiene entre sus objetivos promocionar y estimular acciones y proyectos, en el ámbito de la farmacia comunitaria, encaminados al desarrollo profesional y mejora de la investigación y los servicios farmacéuticos, fundamentalmente estudios, informes, ponencias, cursos, seminarios y publicaciones periódicas. Su principal misión es provocar y liderar el cambio de orientación de la farmacia comunitaria desde la gestión del medicamento a la prestación de servicios profesionales farmacéuticos al paciente.

La **Universidad CEU San Pablo** es una de las tres universidades de iniciativa social y gestión privada de la Fundación Universitaria San Pablo CEU. Su Facultad de Farmacia de imparte los grados en Farmacia, Biotecnología, Nutrición Humana y Dietética y en Óptica, Optometría y Audiología. Investigación e internacionalización son dos de sus señas de identidad. Ofrece los programas bilingües en Farmacia y Biotecnología en colaboración con la Universidad de Chicago.

Para más información y gestión de entrevistas: Aurora García /M^a Eugenia Ramiro
Gabinete de Comunicación CEU San Pablo
TEL. 915140589/90 / aurgar@ceu.es / mramiro@ceu.es
<http://saladeprensa.uspceu.es/>